

ABSTRAK

Aris Hidayatulloh, 1510110415, **Etika Peserta Didik Dan Pendidik Dalam kitab *Maraqil Ubudiyah* Karya Syaikh Nawawi Al-Bantani dan Relevansinya Pada Pendidikan Islam Di Indonesia**. Skripsi: Program Strata (S1) Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, 2021.

Tujuan dari penelitian ini, yaitu 1) untuk mendeskripsikan konsep etika pendidik dan peserta didik dalam kitab *Maraqil Ubudiyah* karya Syaikh Nawawi Al-Bantani; 2) menemukan relevansi konsep etika pendidik dan peserta didik dalam kitab *Maraqil Ubudiyah* karya Syaikh Nawawi Al-Bantani pada pendidikan Islam di Indonesia.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*Library Research*) dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Data dikumpulkan dari sumber primer, yaitu kitab *Maraqil Ubudiyah* karya Syaikh Nawawi Al-Bantani, sedangkan sumber sekunder dari buku-buku pendukung yang digunakan sebagai data tambahan, baik berupa kitab-kitab klasik seperti kitab *Taisirul Kholaq*, *Ta'limul Muta'allim*, *Adabul Alim wal Muta'alim* maupun buku-buku lain yang relevan. Untuk menganalisis data dalam penelitian ini menggunakan metode *Content Analysis* dan metode Deskriptif Interpretatif.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa 1) etika peserta didik meliputi tiga bagian yakni etika terhadap diri sendiri, etika peserta didik terhadap pendidik dan ilmu, dan etika peserta didik dimajlis ilmu. Sedangkan etika pendidik meliputi empat bagian yakni, etika pendidik terhadap dirinya sendiri, etika pendidik terhadap ilmu, etika pendidik terhadap peserta didik, dan etika pendidik ketika mengajar. 2) relevansi-relevansi konsep etika pendidik dan peserta didik dalam kitab *Maraqil Ubudiyah* karya Syaikh Nawawi Al-Bantani pada pendidikan Islam di Indonesia yaitu sebagai rujukan pendidikan saat ini untuk menyiapkan peserta didik yang cerdas, kreatif, inovatif, profesional, dan berakhlak karimah serta berpegang teguh pada agama Islam.

Kata Kunci: *Etika Pendidik dan Peserta Didik, Syaikh Nawawi Al-Bantani, Kitab Maraqil Ubudiyah.*